

Viel neues Grün für die Gemeinde

Pflegeleichte Blütensäume für Menschen und Insekten in Metternich



In der Baumschule Ley in Meckenheim wurde der Baum- und Grünflächenexperte der Gemeinde, Christoph Zimmermann, fündig: Gesunde Jungbäume werden ab kommendem Jahr die Gemeinde an verschiedenen Orten bereichern.

Einige dieser wunderschönen Bäume nennen ab Januar 2023 die Gemeinde Weilerswist ihre neue Heimat. Damit sie nicht so alleine sind, bringen sie in den nächsten Tagen noch 130 Freunde mit. Darüber hinaus möchten über 1000 Sträucher Weilerswist als neue Adresse angeben.

Sehr erfreut war auch der Erftverband über die „Neubewohner“ der Gemeinde, die zu einem großen Teil im Regenrückhaltebecken Horchheim als Ersatz gepflanzt werden.

Bereits in diesen Wochen haben es sich schon fast 800 Stauden in den Beeten der Gemeinde gemütlich gemacht und ab der kommenden Woche leisten ihnen rund 22.000 Blumenzwiebeln Gesellschaft.

Auch in der Metternicher Straße soll es grün werden. Dort ist bereits ein Spezialsubstrat aus der Südeifel in den Randstreifen eingebracht worden und in den kommenden Wochen werden mehrere Spezialsäen ausgebracht werden, die pflegeleichte Blütensäume für Insekten und Menschen bilden sollen. Hierbei sollen die besten Ansaaten für die Zukunft in den kommenden Jahren gesichtet werden.

Weitere Information zu den Pflanzprojekten wird Ihnen die Gemeinde in der nahen Zukunft vorstellen.